
Réunion du Conseil de Parents de l’École Citadelle 

15 mars 2021 

Présences – Chantal Bjarnason, Michelle Prefontaine, Natalie Rivard, Nicole Cyr, Lisa 
Magera, Joanne Good, Guylaine Jacques, Lise Gialet, Joanne Pelletier, Andrea Burns, 
Isabelle Descheneaux (conseil étudiant), Steve Daigle (CSCN), Robert Lessard 
(CSCN), Ismail Osman-Hachi (CSCN). 

Absences – Len/Genevieve Bijou, Marie-Paule Vandersteen 

1. Prière – Lisa Magera 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour P : Michelle A : Guylaine 
 

3. Lecture et adoption du P.V. du 8 février P : Natalie A : Chantal 
 

4. Invites – Conseillers scolaires 
 

Q : Chantal - Donne un mis à jour sur la construction de la nouvelle école.  

R : Ce type de construction la conception et la construction sont faites au même temps, 
le contacteur peut ajuster les plans en cours. La fondation est complétée, les murs pour 
le gymnase montent. Achèvement prévu 2022, portes ouvertes 2023. Il n’y a pas 
encore de décision de quoi faire avec l’ancien édifice.  

Q : Joanne Good - Y a-t-il des dépenses importantes non incluses dans la construction 
de la nouvelle école? 

R : Robert - n'en a pas connaissance, les terrains de jeux sont inclus dans le budget de 
l'école. 

Q : Guylaine - y a-t-il une possibilité d'avoir une zone de type cour qui peut être utilisée 
par tous les niveaux pour des activités / événements de plein air? 

R : c'est quelque chose que nous pouvons examiner. 

Q : Steve – l'école gardera-t-elle le même nom? Il a reçu une suggestion « École 
Bugnet » 

R : Nous avons de nombreuses familles avec des liens étroits avec l'école, nous 
garderons probablement le même nom. 

Q : Michelle – Avez-vous entendus des commentaires négatifs sur le fait que nous 
recevions une nouvelle école? Et comment répondriez-vous à quiconque pourrait 
répandre de fausses informations? 



R : Non, pas entendu des commentaires négatifs. Les élèves méritent une éducation 
francophone.  En raison de covid19, il n'a pas été possible de tenir une journée portes 
ouvertes pour afficher les plans, répondre aux questions et préoccupations. Robert 
propose de mettre tous ses informations sur un site web.  

Q : Guylaine - Pouvons-nous avoir une webcam pour regarder la progression de la 
construction ? 

R : Robert - Nous pourrions examiner combien cela coûterait, si c'est possible. 

 
5. Rapport de la direction – Lisa Magera 

a. Journée Carnaval vendredi passe – excellente journée, beau temps, parfait 
pour les activités hors de la salle de classe. M. Martel a mené un atelier de 
peinture. 

b. Vendredi, le 19 mars – journée de congé – remerciement aux enseignants 
pour leurs efforts durant la pandémie.  

c. Mme. Isabelle – ne retourne pas après son congé de maternité, déménage à 
Ontario pour être plus proche de sa famille.  

d. Il y a eu une augmentation du vandalisme en ville. Veuillez signaler tout 
vandalisme que vous voyez. 

e. Mme. Nicole Viel embaucher pour la 3e année. 
f. Q : Chantal – est-ce que l’école peut offrir un cours d’arts pour les 

secondaires? R : Lisa – C’est quelque chose pour regarder pour l’année 
prochaine.  
 

6. Rapport des enseignants – Lise Gialet 
a. L'initiative de sensibilisation du public « Know More » vise à impliquer les 

adolescents sur les faits entourant la crise des opioïdes et les risques pour la 
santé associés à la consommation problématique d'opioïdes. Les étudiants 
étaient engagés et ont apprécié l'information. 

b. 18 mars - Retraite pour les filles de 8/9e – discussions/réflexions/sante 
mentale – diner pizza. Joanne Good demande s’il aura une retraite pour les 
garçons.  Lise répond que c’est quelque chose que les enseignants peuvent 
discuter.  

c. Stagiaires dans les niveaux M/6e/9e – va super bien. 
 

7. Rapport du Conseil Étudiant - Isabelle Descheneaux 
a. 17 mars – journée verte 
b. 22 mars – porter des bas dépareillés 
c. 24 mars – journée « Kodiak » 

 
 
 



8. Rapport ISC – Guylaine Jacques 
a. Mars – mois de la francophonie 

i. Activités – Carnaval, lever du drapeau Franco Albertain, écouter 
musique en français, 20 mars Journée International de la 
Francophonie (célébrer le 22 mars #jesuisfranco). 

 
9. Points à discuter 

a. Nouvelle adresse courriel pour conseil de parents: 
conseilparentsEC@gmail.com 
 

10. Suivi - Aucun 
11. Ajouts – Aucun 
12. Courrier – Aucun 
13.  Prochaine réunion : 19 avril 2021 19h 

 
14.  Fermeture de la réunion – 19h 53 P : Michelle A : Chantal  


